

EKSPOS

Wakil Duta Besar Inggris Hadiri Acara Femtech di Dinkop UKM Provinsi Jatim

Prijo Atmodjo - KEDIRI.EKSPOS.CO.ID

Oct 10, 2022 - 14:36



SURABAYA - Wakil Duta Besar Inggris Matt Downing hadir di acara Femtech yang dipusatkan di Kantor Dinas Koperasi dan UKM Provinsi Jatim Jalan Raya Juanda 22, Sedati, Jawa Timur, Senin (10/10/2022) pukul 10.00 WIB

Dalam kesempatan ini sekaligus bertepatan untuk merayakan Hari Anak

Perempuan Internasional pada 11 Oktober dan Hari Perempuan Pedesaan Internasional pada 15 Oktober 2022.

Sekaligus menyambut Hari Jadi Jatim yang ke-77 yang jatuh pada 12 Oktober 2022. Dengan mengusung tema 'Optimis Jatim bangkit'.

Dr. Andromeda Qomariah, MM selaku Kepala Dinas Koperasi Usaha Kecil Menengah Pemrov Jatim menyampaikan, saya sangat terkesan dengan komitmen Gubernur Jatim Khofifah Indar Parawansa terhadap pemberdayaan perempuan dan pencapaian-pencapaian dalam mendukung Usaha Kecil Menengah (UKM) yang dipimpin oleh perempuan di Jatim.

Sosok para pemimpin perempuan hebat yang ada di Jawa Timur, mulai dari Gubernur Jatim, Dekrasnada, Kepala Dinas Koperasi dan UKM Prov Jatim dan Kajati Jatim Mia Amiati dan masih banyak lagi sosok perempuan pemimpin yang hebat.

Kita tidak perlu melihat jauh-jauh, semua pemimpin perempuan ada disini, dan mereka adalah contoh bahwa perempuan bisa menjadi pemimpin hebat.

Saya juga memiliki anak perempuan berusia 2 tahun dan saya ingin anak perempuan saya mendapatkan hak-hak yang setara agar dia dan semua anak perempuan didunia bisa memaksimalkan potensinya dan meraih masa depan yang sesuai dengan harapan mereka.

"Ketika kita berbicara mengenai pemberdayaan perempuan, hal ini sejalan dengan komitmen pemerintah Inggris dalam mendukung pertumbuhan ekosistem wirausaha di Indonesia melalui wira usaha perempuan dan UMKM, " ucapnya.

Okki Nikijulw UK-Indonesia Tech-Hub Director, British Embassy Jakarta mengatakan, untuk mengambil tindakan atas komitmen kami, tim UK-Indonesia Tech Hub yang didirikan pada 2019 sebagai bagian dari Program Akses Digital Pemerintah Inggris di Indonesia, hadir untuk mendukung pertumbuhan ekosistem digital Indonesia, dan berambisi untuk memperkuat wirausaha di sektor teknologi, inovasi dan pembangunan kapasitas agar mereka bisa memperbaiki mata pencahariannya.

Kami juga memiliki Program Akses Digital di Indonesia yang bertujuan memberikan akses lebih besar ke teknologi, meningkatkan kesadaran akan keamanan siber dan peningkatan kapasitas dalam literasi digital dan wirausaha.

Tech Hub juga telah membuat dampak yang besar, sebagai contoh, melalui program CodeHer. program ini menargetkan isu-isu hangat, yang difokuskan pada anak-anak usia sekolah, siswa sekolah kejuruan dan mahasiswa S1.

Program ini juga berkolaborasi dengan Pemprov Jatim, mengundang sejumlah pelajar lokal untuk meningkatkan rasa percaya diri mereka dan memberikan masukan saat mereka memutuskan jalur karir mereka di bidang teknologi dan digital.

UK Indonesia Tech Hub juga menyampaikan program-program di Indonesia untuk mendukung kelompok-kelompok yang kurang terwakili untuk para perempuan yang tinggal di wilayah pedesaan serta teman-teman difabel.

Program seperti Tech To Empower adalah pelatihan digital untuk para perempuan yang memiliki keterbatasan fisik atau teman-teman difabel. Ada juga program CybHer, dimana kami memberikan paparan lebih terhadap perempuan di dunia keamanan siber.

Ada juga Program Future Female Business School yang mendukung pebisnis perempuan dalam mendigitalisasi bisnis mereka.

Saya juga bangga dengan kerjasama Inggris dan Surabaya melalui Program Sister City Surabaya dengan Liverpool. Semoga kerjasama kami bisa terus ditingkatkan dan diperluas ke sektor-sektor lainnya.

"Sekali lagi saya ucapkan selamat kepada para pengusaha perempuan dan mereka yang juga datang dari beberapa desa ke acara ini. Saya ucapkan terima kasih atas kontribusi dan jasa-jasa yang menjadi tulang punggung perekonomian Jatim melalui Usaha Kecil Menengah, "ucapnya.

Sementara itu, Wakil Duta Besar Inggris Matt Downing menyampaikan, UK Tech Hub menjalankan program-programnya di beberapa wilayah di Indonesia dengan fokus di Jakarta, Jawa Timur dan area lainnya.

Tech Hub didirikan di Indonesia pada 2019 dan hadir di 5 negara dengan pertumbuhan ekonomi pesat termasuk Afrika dan juga Indonesia.

Inggris memiliki ekonomi yang terbuka, kami menyambut masuknya produk-produk dari luar Inggris termasuk Indonesia. Produk andalan Inggris adalah di sektor jasa pelayanan, sementara untuk produk barang kami juga mengimpor dari negara-negara termasuk Indonesia.

Sektor yang menjadi ketertarikan Inggris adalah "high-end" yang berbasis teknologi dan digital.

Oleh karena itu, kami menghadirkan Tech Hub di Indonesia yang bertujuan meningkatkan kapabilitas masyarakat dan individu termasuk para pebisnis agar bisa mendigitalisasi bisnisnya, supaya bisa ditawarkan ke pasar-pasar di luar negeri.

"Dikarenakan, dunia saat ini sudah beralih ke digital maka sektor ini menjadi hal yang sangat penting untuk ditingkatkan, "ungkapnya.